
Reunión CODEP 04/03/24

Presentes
Dirección: Alejandro Colman-Lerner, Violeta Medan
Profesores: Laura Kamenetzky, Alejandro Nadra
Graduades: Verónica de la Fuente (virtual), Martín Klappenbach, Alejandra Melgar
Estudiantes: Joaquín Gómez

1- Estado de los concursos
Ayudante de segunda, ya se tomó prueba de oposición, están viendo los antecedentes
Ayudante de 1ra y JTP biotecno, esta semana, se superponen las fechas y hay postulantes
presentados en ambas, están coordinando con los postulantes para que se puedan
presentar
Ay 1ra Molecular, por escrito el 12 Marzo
JTP Molecular en Abril

Se plantea hacer un cronograma del Departamento para informar a los jurados de los
concursos las fechas en la que se sugiere tomar las pruebas de oposición.
por ej el concurso de ayudante de segunda que sea en noviembre de 2024

Se piensa la posibilidad de extender los cargos de Ayudantes de 2da de manera que
siempre empiecen en Marzo de cada año (no en agosto como ocurre actualmente)

2- Propuesta de selección interina para los cargos que otorga la ad hoc al área fisiología.

Se propone pedir los cargos interinos igual que como se aprobaron en ad hoc.
1 cargo semiexclusiva
1 cargo simple

Hasta que se efectúe el concurso interino se podrá prorrogar la designación de Martin Beron
usando la financiación del cargo simple que nos daría la ad hoc y usar la O.M. del concurso
de profesores de Molecular (nombramiento de Surace y Schor).

3- Estado de avance de adecuación de espacios del 2do piso.
Esta detenido hasta tanto EGE y BBE se pongan de acuerdo en donde poner las puertas

iB3 se adecuó la electricidad del pasillo del fondo y se abrió hacia el ex aula 9. Falta instalar
el AA, parte de la instalación eléctrica del ex aula y las nuevas puertas con barral
antipánico.

Se converso sobre encontrar nuevas formas para comunicar la adecuación de espacios de
iB3 al DFBMC.

4- Conversación abierta sobre el estado se la situación dada la emergencia presupuestaria
y salarial



Se planteó enviar un mail al bedel para saber el estado de compras para las materias (justo
recien llego un mail de bedel)
Se planteó mandar mail a cada docente/coordinador de la materias del primer cuatrimestre
para consultar si pueden dar la materia en las condición de emergencia presupuestaria
actual.

Se planteó invitar a los docentes a una reunión el 12/04 a las 12hs en aula Guber para
conversar sobre el estado de emergencia prespuestaria y cómo afecta a la cursada del
primer cuatrimestre


